



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AUDIENCIA. Ciudad del Vaticano, Feb. 10 (AP). El Papa Paulo VI es recibido con aplausos por representantes del clero romano, en su tradicional audiencia de Cuaresma en la capilla Sixtina.

Preocupa a E. U. creciente intervención cubana en Africa

Washington, febrero 10. (DPA). El ministro norteamericano del Exterior Cyrus Vance manifestó su preocupación por la creciente influencia de Cuba en el Africa. En un discurso pronunciado anoche ante importantes empresarios norteamericanos en Washington, Vance manifestó que probablemente se encuentran en el Africa unos 2.000 cubanos para apoyar al ejército etíope en el conflicto con Somalia en Ogaden.

Según el ministro norteamericano del Exterior, la creciente intervención cubana en el Africa podría entorpecer la normalización de las relaciones entre el

gobierno de Washington y la Habana.

Pocos días antes de esta declaración de Vance, el Ministerio del Exterior comunicó que no se puede excluir la intervención de la página 28

Noticias de relieve sobre mercado de divisas y oro

Acotamientos de mayor importancia; un mercado de divisas muy nervioso fue testigo de las pronunciadas fluctuaciones del franco francés y de un renovado robustecimiento del franco suizo. El USdólar mejoró su posición en el mercado en forma leve, pero se debilitó frente al franco suizo. USdólar.—La firmeza del USdólar hasta cuarto grado puede ser atribuible al descenso de la tasa de desempleo de 6.4 por ciento a 6.3 por ciento en enero —su más bajo nivel por más de un año. Pero todo parece indicar que la tasa de cambio para el USdólar esta semana se vio influido por la caída del franco francés hecho que arrastró consigo cierta inquietud en el mercado de divisas.

Yen japonés

El yen japonés estuvo robusteciéndose en un frente muy amplio pero perdió terreno frente a la lira italiana y al franco suizo. Los precios al por mayor en enero cayeron 0.1 por ciento, comparado con el de 0.4 por ciento de la página 28

Puerto Rico hará estudio de prácticas navales de E. U.

San Juan, febrero (AP). (Por Rubén Arrieta y Cynthia Vice-Acosta). El gobernador Carlo Romero Barcelo desembarcó en la pequeña isla de Vieques y se disponía a mediar en la segunda "gran batalla" de la armada de Estados Unidos con los pescadores de dos islas que están al este de Puerto Rico. A principios de semana, una flotilla pesquera "declaró la guerra" a las fuerzas de varias naciones, que realizaron bombardeos de práctica en los arrecifes y algunos pedazos de costa, y penetraron el lunes en el área de tiro y desembarco, provocando la suspensión de los ejercicios.

Los pescadores dicen que las explosiones maldigan prolíficos viveros naturales en los arrecifes.

Romero Barcelo viajó a la isla con el propósito de inaugurar un conducto de agua desde Puerto

Rico a Vieques. Este proyecto se costeará gracias a una regalía del gobierno de Estados Unidos de trece millones de dólares.

Romero Barcelo dialogó con los pescadores en el mismo barrio donde está concentrada la mayor resistencia a las actividades militares, luego de desembarcar de un bote pesquero que había sido confiscado por la guardia costanera por interrumpir maniobras navales.

Aplastante deserción religiosa admite Papa

Ciudad del Vaticano, febrero 10. (DPA). El Papa Paulo Sexto siente un "profundo dolor" por la cantidad de sacerdotes que "vuelven las espaldas a la Iglesia Católica" y regresan al estado laico.

En un discurso pronunciado hoy en Roma el Papa añadió que las estadísticas son aplastantes.

El proceso de la "desacralización" del sacerdocio y la ola de secularización son para mí algo "inverosímil", manifestó el Sumo Pontífice.

El Papa criticó especialmente a aquellos

ex religiosos que hasta se vuelven en contra de la Iglesia.

El Papa demandó del clero que recuerde la luz divina de su vocación, en vista de las laicizaciones.

La "crisis de identidad" en la que se encuentran muchos sacerdotes de la Iglesia Católica debe ser superada mediante la conciencia profunda de que son hombres de Dios, dijo el Papa.

Ciudad del Vaticano, febrero 10. (AP). (Por Edward Magri). El Papa Paulo VI manifestó hoy "inmenso dolor" por el número

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CASO ETIOPÍA. Washington, Feb. 10 (AP). El secretario de Estado Cyrus Vance, habla sobre la situación entre Somalia y Etiopía.

5 países armarán a Somalia si gobierno etíope la invade

Washington, febrero (AP). Los Estados Unidos y otros cuatro países occidentales acordaron que si el gobierno etíope invade Somalia, considerarán armar a los somalíes, informaron en Londres fuentes diplomáticas. La versión expresa que los Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, Alemania Occidental e Italia comunicaron a la Unión Soviética que una ofensiva etíope contra Somalia podría transformar la región nordeste de Africa en una zona de tensiones entre el Este y el Oeste.

Los cinco países occidentales se mostraron escépticos respecto a las afirmaciones de Somalia, de que sus soldados no invadieron la región etíope de Ogaden para

chir, junto a los insurgentes secesionistas de origen étnico somalí.

Dichos países se han negado hasta ahora a vender armas a Somalia, que no contaría con más alguno que se las suministre desde que rompió sus vínculos con la página 28

Al cumplirse mes de crimen Chamorro persiste la tensión

Managua, febrero 10. (Latín). Al cumplirse hoy un mes del asesinato del periodista opositor Pedro Joaquín Chamorro, persiste aquí la tensión política y social que dió lugar a violentos disturbios en los últimos 30 días. Patrullas de policía se vieron imposibilitadas anoche de penetrar en un barrio del sector sureste de esta capital donde tuvieron lugar masivas manifestaciones acompañadas de enormes fogatas.

Los manifestantes habían erigido barricadas en los accesos al área para evitar el ingreso de los policías.

Penas de 180 días de prisión para los que alteren el orden fueron anunciadas por el comandante de la Policía de Managua, coronel Alesio Gutiérrez, ante las

frecuentes obstrucciones del tránsito y atentados contra la propiedad privada.

Mientras tanto las protestas nocturnas continúan, aunque en menor escala, en los barrios indigas de León, Masaya y Matagalpa.

Por su parte el asesor de Re- Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INUNDACIONES. Los Angeles, Feb. 10 (AP) Cuadrillas de reparaciones comprueban las averías sufridas por instalaciones de la electricidad y

otros servicios públicos, tras una inundación a raíz de la ruptura de una represa.